

Plan d'évacuation du domicile

Un incendie peut survenir n'importe où et en tout temps. C'est pourquoi l'Association des pompiers autochtones du Canada recommande fortement à toutes les familles de disposer d'un plan d'évacuation, ainsi que de détecteurs de fumée et d'un détecteur de monoxyde de carbone en bon état de marche dans le cas où un incendie surviendrait dans la maison.

Vidéoclip 1 :

*Super : Arnold Lazare,
Association des pompiers
autochtones du
Canada*

(durée approximative : 1 min 15 s)

Nous suggérons à chaque famille d'avoir un plan d'évacuation. Pour faire un tel plan, il faut rassembler les membres de la famille,

*Plan général d'une carte
infographique de la maison*

à leur faire dessiner une carte de leur maison et à s'assurer qu'ils disposent de deux sorties en cas d'incendie.

*CLIP À 01:00
PLAN GÉNÉRAL D'UN ARBRE
ET ENSUITE DU PLAN
D'ÉVACUATION*

De plus, nous leur suggérons de le mettre en pratique – généralement pendant le Mois de la prévention des incendies.

*Super : Octobre est le Mois
de la prévention des incendies*

Clip (01:48)

Des détecteurs de fumée et un détecteur de monoxyde de carbone en bon état de marche sont deux des principaux moyens qui permettent de protéger nos familles.

Super : Envisagez d'acheter un détecteur de fumée à batterie au lithium étanche d'une durée de 10 ans.

*Plan d'un test d'un détecteur
de fumée*

Arnold Lazare : (01:59)

Vérifiez votre détecteur de fumée une fois par mois et remplacez les piles au moins une fois par année.

Plans généraux d'un détecteur de fumée

De retour à Arnold

Il est possible de reconstruire une maison, mais on ne peut pas faire un double d'un enfant.

FIN : générique comme les vidéos précédentes.